

euch, wie ich da zugesagt bin, ob ihr mich gleich nicht seht.

Die Jünger Jesu waren durch diese Güte und Liebe ganz innigst gerührt. Sie wußten, daß Jesus Gottes Sohn war, dem alles möglich ist; und sie sahen ein, daß Ihnen Jesus kein größeres Andenken hätte hinterlassen können. Denn er versprach ja, so oft bey ihnen zu seyn, als sie zu seinem Andenken von diesem heiligen Brode essen würden.

Liebe Kinder! Jesus hat uns dieses heilige Denkmahl hinterlassen, damit wir einsehen sollten, wie sehr er uns liebe. Man ist ja nur bey denen gerne, die man liebt. Wenn wir also dieses heilige Brod empfangen wollen; das ist, wenn wir wollen; daß Jesus, der wahre Gottessohn bey uns sey, so müssen wir uns mit der Gesinnung, mit dem Vorhaben ihm nahen, daß wir seine Liebe nachahmen wollen; daß wir alles

Wen